
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer do poder Executivo Informações sobre atendimentos na UBS Rio do Ouro)

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais, seja oficiado
ao Excelentíssimo Senhor José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1- Quantos médicos clínicos geral atendem na UBS Rio do Ouro?
2-  Quantos  médicos  clínicos  geral  atendem  especificamente  a  população  residente  no
Bairro Rio do Ouro? 
3- Qual a estrutura de atendimento da UBS do Rio do Ouro? 
4- Quantos pacientes a UBS Rio do Ouro tem cadastrados?
5- Quantos pacientes são atendidos pelo clínico geral por mês na UBS Rio do Ouro?
6- Quantos pacientes procuram a UBS Rio do Ouro para atendimento com clinico geral e
não são atendidos, por mês?
7- Qual é a finalidade e uso do carro que fica a disposição da UBS Rio do Ouro? 
8- Qual é a função de um (a) gerente de UBS?
9- Quais as especialidades médicas são atendidas na UBS Rio do Ouro?
10- Na UBS Rio do Ouro são atendidos pacientes para clínico geral de quantos bairros? 

 
JUSTIFICATIVA:

Os moradores do bairro do Rio do Ouro estão se queixando, pois, o grande volume
de pacientes que procuram a UBS para atendimento com “clínico geral” em sua grande
maioria não consegue atendimento, já que a doutora tem um limite máximo de 12 consultas
diárias e uma procura muito maior. 

Desta forma, peço aos Nobres Pares o aprovo desta propositura, visando conhecer a
realidade do serviço público de saúde para trazer melhorias para no atendimento de nossa
população.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 14 de setembro de 2021.

GILDÁZIO DE OLIVEIRA CELESTINO 

Vereador GIL OLIVEIRA
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